
Flüchtlings- und Integrations-beratung 

Sie kommen aus einem anderen Land? 

Sie leben lange in Deutschland 

oder sind neu in Deutschland? 

Bestimmt haben Sie viele Fragen. 

Wir beantworten Ihre Fragen.  

 

 

Wie arbeiten wir? 

 Sie können offen über Probleme reden 

 Wir geben keine Informationen an das Amt weiter. 

Sie können uns vertrauen. 

 Die Beratung ist kostenlos. 

 Es ist nicht wichtig, 

aus welchem Land Sie kommen 

oder welche Religion Sie haben. 

 

 

Wo können wir helfen? 

Wir helfen bei verschiedenen Behörden. 

Zum Beispiel: 

 Jobcenter 

 Kranken-Kasse 

 Ausländer-Behörde 

 Rathaus 

 



Wir helfen bei verschiedenen Fragen. 

Zum Beispiel: 

 Wo kann ich Deutsch lernen? 

 Wann kann meine Familie nach Deutschland kommen? 

 Wie bekomme ich einen deutschen Pass?  

 Was mache ich mit meinen Schulden? 

 Ich möchte Sport machen. 

Wo kann ich Sport machen? 

 Mein Kind hat Probleme in der Schule. 

Wie helfe ich meinem Kind? 

 

Melden Sie sich gerne bei uns. 

Wir freuen uns auf Sie! 

 

 

Wo finden Sie uns? 

SkF e.V. Bamberg 

Karolina Baltin 

Heiliggrabstraße 14 

96052 Bamberg 

 

 

 

 



Sie können uns anrufen: 

09 51 – 98 68 73 9 

 

Sie können eine E-Mail schreiben: 

baltin.karolina@skf-bamberg.de 

 

 

Uhr-Zeit: 

Montag  

9:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

Dienstag 

9:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

Mittwoch 

9:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

 

Wir machen sehr viele Beratungen. 

Sie erreichen uns besser, 

wenn Sie eine E-Mail schreiben. 
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